

Nチーム通信 2023 第3号

【“推し”の選手】

市川市代表チーム（Nチーム）には、男女計 30 名弱の一般Nメンバー（育成枠、シニア枠を除く）がいます。

それぞれが、個々の課題を掲げ、各々レベル向上に向け、日々頑張っています。

特に、若手選手は、近隣のオープン大会だけでなく、県主催のトップレベルが集う大会にも参加し、優秀な成績を挙げています。

今回は、そんな中から、いわゆる“推し”の選手を紹介します。

はじめに、男子の八巻凌（やまき りょう）選手です。ちなみに、N チームには、過去にいた選手も含め、なぜか“凌”が多いです…。

八巻選手は、中学時代は育成枠としてN練習に参加していましたが、当時から、対戦した一般のNメンバーにアドバイスを積極的に聴きに行く等、真摯にバドミントンに取り組む姿が印象的でした。

真面目に練習に取り組む姿勢が結果を生み、卓越したスピード溢れるプレースタイルを身に着けました。現在はNチームのシングル、ダブルスのエース格にまで成長しています。10月に開催される県民大会では、チームに大きく貢献してくれるものと、期待しています。

次に、女子の長野来夢（ながの らむ）選手です。皆からは「らむちゃん」と呼ばれ、親しまれています。一見、可愛らしい名前（with 容姿）にダマされそうになりますが、ジュニアからの実績は一線級。インターハイ、インカレの出場実績ありです。

N チームには2年程前から加入しましたが、当初から主軸として活躍しています。切れ味鋭いショットと堅実なレシーブは、一見の価値ありです。

さらに、この2人は、ペアでミックスの試合に出る機会も多く、多くの試合で優勝を含む、輝かしい成績を残していますので、今後の伸びしろにも十分期待が持てます。

2人とも爽やかな若者で好感が持てるとともに、育成枠の良い手本にもなっており、これからも、まだまだ成長し続けることと思われます。当然、市川市への貢献期待度、“大”です。

きっと、これからもNチームを盛り上げ、引っ張って行ってくれることでしょう!!



【左】八巻選手 【右】長野選手
N練習でのスナップショット